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 Desde foro virtual “Credit Outlook 2021 Latin America”, 
asegura Arturo Herrera que recuperación de México está 
ligada a la de Estados Unidos 

Al registrarte estás aceptando el aviso de privacidad y protección de datos. Puedes desuscribirte en cualquier 
momento. 

La recuperación económica de México está ligada a la de Estados Unidos, así lo aseveró el secretario de 
Hacienda, Arturo Herrera. 

En el marco del foro virtual “Credit Outlook 2021 Latin America”, organizado por la calificadora Fitch Ratings, 
el funcionario indicó que, además del proceso de vacunación, la economía de México dependerá en gran 
medida de la Unión Americana. 

“Un problema muy importante es el desempeño de la economía de Estados Unidos, el tamaño de ambos 
países (México y Estados Unidos) están fuertemente correlacionados”, comentó. 

Indicó que el año pasado, en medio de la pandemia, México signó el tratado comercial con Estados Unidos y 
Canadá (T-MEC), por lo que, pese a que fue muy benéfico, no se pudo aprovechar todo su potencial debido a 
la crisis sanitaria. 

Herrera también comentó que con la entrada de la nueva administración se darán cambios y se favorecerán 
las agendas multilaterales. 

“A medida que se acerca una nueva administración en una semana, se espera que algunos de los grandes 
problemas internacionales cambien en un futuro, la administración actual (de Trump) favoreció bastante una 
conversación bilateral, a veces complicada. Se espera que la administración Biden favorezca más foros y 
acuerdos multilaterales”, expuso. 

En el mismo encuentro, Charles Seville, colíder de soberanos de América para Fitch Ratings aseveró que 
Pemex sigue representando un riesgo para las finanzas públicas de México. 

En este sentido, Herrera dijo si se analiza el flujo operativo de la empresa productiva del estado, este es igual 
o mejor que varias empresas petroleras con el mismo tamaño, sin embargo, el problema es el pago de la 
deuda que mantiene la firma. 

“Cuando miramos los números de Pemex, el EBITDA es muy similar o mejor que otras compañías petroleras 
que tienen el mismo tamaño, el problema empieza cuando Pemex tiene que pagar su deuda, y eso para 
nosotros es un problema muy complejo”, afirmó. 

La calificadora indicó que para este año esperarían un rebote de 4 por ciento tras una caída de 8.9 por ciento. 


